

# **Lichterglanz am Friedhofsaufgang**

30.11.2023 17:56



Wie jedes Jahr stellte auch heuer der Obst- und Gartenbauverein Unterdietfurt am Friedhofsangang zur Pfarrkirche Maria Heimsuchung einen Christbaum auf.

Das bewährte Dreier-Team, bestehend aus Edmund Matschi und Wolfgang und Annemarie

Unterhaslberger, wurde dieses mal von Roswitha Leipold unterstützt.

Der Tannenbaum wurde von der Familie Zellhuber in Lauterbach besorgt, am Friedhofsaufgang aufgestellt und von den Vieren mit hunderten von Lichtern geschmückt.

So entstand erneut ein wundervoller, großartig beleuchteter Christbaum, der uns die Vorweihnachtszeit erhellen wird.

An dieser Stelle wieder ein herzliches Dankeschön an Familie Zellhuber für den gestifteten Tannenbaum!